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 第 2390 回例会 2008 年（平成 20 年）6 月 24 日（火）

司 会：宮沢由己         斉 唱：我等の生業  
点 鐘：大橋正明         ラッキーNo.：№ ２８ 山岡正邦 
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精勤賞：佐藤有司・白鳥修次・濵 俊弘・矢島 進・山岡晴男・山岡正邦 

 

 

 

会長退任挨拶 
恙無く退任の挨拶が出来る日を迎えることが出来ました。これも偏

に会員の皆様のご協力のお陰と深く感謝申し上げます。 

 

歴代の会長さんがあっという間の 1 年でしたと言われた言葉を思

い出しますが、私にとって長い一年でした。宮坂・小口副会長はじめ

理事役員そして、各委員長さんにも我が侭を言い無理を申しましたことに重ねてお

詫び申し上げます。そして、全てを快くお受けいただいた皆さんの、ロータリーの

友情に感謝いたします。 

 

本年、年明け早々台湾埔里ロータリークラブを訪問し 15 家族 22 名の皆様に参加

いただき、岡谷クラブ 50 周年記念式典への参加をお願いして参りました。熱烈なる

歓迎に感激してまいりました。 

 

また、社会奉仕委員会さんにより湊地区の災害非難マップに協力でき、水保全プ

ログラムとして上の原被災地復興植樹事業への参加により 50 周年に向けてのプロ

グラムを僅かながら成し遂げることが出来ました。 

 

新世代においても、子育て支援として岡谷市の子育て支援サークルにオムツ替え

マットを寄贈し大変喜ばれました。 

最も難しいとされている会員増強においては、委員長さん、副委員長さん、また

会員のご協力で近年にないほどの 7 名の増強をすることが出来ました。岡谷クラブ

にとって活力と未来に明かりが見えた気がいたします。 

この宝を大切に温かく相互の友情を高めて行きたいものです。 

http://okayarc.org/


 

 

最後になりましたが、心配してお願いした牛山幹事の能力の高さに驚かされ、今

こうして退任の挨拶が出来ますのも幹事のお陰と感謝いたします。 

また、事務局の脇坂さんにも 15 年前に幹事で世話になり、また今年もすっかりお

世話になりました。 

この後、なぜか 50 周年記念式典までお世話になることになります。 

よろしくお願いいたします。 

 

皆様には、一年間こらえてお付き合いいただきましたことに感謝申し上げ、平沢

会長年度へのご協力をお願いし、会員、また、会員ご家族のご健康とご多幸をご祈

念申し上げ退任の挨拶とさせていただきます。 

 

 

・6 月末にて 2 名の方が退会されますので報告します。理事会にて承認済みです。

永田修平会員・山田正四郎会員 

 

 委員会報告 

会 長 報 告 

次期幹事  本日例会終了後に次年度の理事会を行います。よろしくお願いします。 

 

事 業 報 告 (Ⅱ ) 

職業分類・会員選考委員会 濵 俊弘 委員長 

 7 名の増強があり職業分類・会員選考致しました。多くの方に入会して頂き、会

員の皆様また、増強委員会に感謝申し上げます。 

 

職業奉仕委員会 井上保子 委員長 

 事業計画に則り職場訪問、卓話依頼、健康診断を行いました。また、反省点とし

て四つのテストの活用の実施が出来ませんでしたので次年度に申し送りたいと思い

ます。ありがとうございました。 

 

河西 洋 副幹事 

 1 年間ありがとうございました。次週からの事を考えると頭が痛いですが、頑張

りますので、よろしくお願いします。 

 

矢崎宏明 副幹事 

 欠席が多く、河西副幹事にはご迷惑をおかけしました。次年度はこの様な事が無

い様に気をつけます。ありがとうございました。 

 

宮坂 伸 副会長 

 会長の事故ある時にと言うことでしたが、事故も無くあえて言えば宴会の乾杯要

員でした。ありがとうございました。 



 

 

クラブ奉仕委員長 小口俊光 副会長 

 クラブ奉仕の事業につきまして全委員会、全会員の皆様に絶大なご支援を頂き感

謝申し上げます。ありがとうございました。 

 

小口泰史 会計長 

 元気の有るニコニコボックスの横に間借りしておりましたので、集金が楽でした。

ありがとうございました。 

 

竹村一幸 直前会長 

 1 年間楽をさせて頂きました。大橋会長には細かな所まで気遣いされ、大変良い

成果が上げられたと思います。次期平沢会長にも大いにご期待申し上げます。1 年

間ありがとうございました。 

 

平沢清文 会長エレクト 

 ゆっくり大橋会長の姿を見て過したいと思いましたが、アッと言う間に過ぎてし

まい、来週には年度が変わってしまいます。1年間ありがとうございました。また、

次年度もよろしくお願いします。 

 

牛山幸一 幹事 

 昨年７月より６月迄一年間お世話になりました。大橋会長の元、いたらぬ私が無

事役目を果たせた事は、偏に皆様方の協力もたまものと、深く感謝申し上げます。 

 今年一年間で思い出深かったのは、哺埋ＲＣ訪問に於いて熱烈な歓迎を受けた事

でありました。昔、友好クラブ設立時に、私の父も人力した事を聞かされ、感慨
が い

深

いものが有りました。今後共、長く友好クラブとして付き合えれば良いと思います。 

「友好の 輪が広がらむ プーリーの 熱き思ひの ロータリアンたち」 

 

終りに、一年間ご指導していただいた大橋会長、事務局の脇坂さん、また多くの

クラブの皆様に御礼を申し上げ、今の心境を五七五七七にしたため、退任の挨拶に

替えさせていただきます。一年間お世話になりました。 

「世の中の 強き 絆のロータリアン 感謝の思ひ 海の如くに」 

 

 

一年間ありがとうございました。 
 

 

 ニコニコボックス 
大橋正明・牛山幸一  「世の中の 強き 絆のロータリアン 感謝の思ひ 海の

如くに」1年間大変にお世話になりました。 

平沢清文  本日 2007-2008 年度の最終例会となりました。大橋会長には大変お疲

れ様です。引き続き次年度もご指導よろしくお願い致します。 



 

 

河西 洋・矢崎宏明(副幹事)  一年間大変お世話になりました。ありがとうござい

ました。 

宮沢由己・藤森睦美・坂井忠彦(ＳＡＡ委員会)  一年間後協力頂き、ありがとう

ございました。 

小口俊光・竹村一幸(クラブ奉仕委員会)  一年間お世話になりました。 

杉田隆夫・林 裕彦(会員増強・家族委員会)  一年間ご協力頂き、誠にありがと

うございました。 

小口哲男・濵 俊弘(職業分類・会員選考委員会)  一年間お世話になりました。 

林 靖高・山岡正邦(Ｒ情報委員会)  一年間お世話になりました。 

山岡晴男・塚田昌滋・矢崎宏明(ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ委員会)  一年間大変お世話になりました。 

白鳥修次・小口泰史（会報・雑誌・広報・ＩＴ委員会）  一年間お世話になりま

した。ありがとうございました。 

太田博久・高木昭好(出席委員会)  お陰様で一年間、無事に終える事ができまし

た。ご協力ありがとうございました。 

矢島 實・濵 透・原 史郎・笠原新太郎・中嶋孝一(親睦委員会)  大変お世話に

なりました。 

井上保子(職業奉仕委員会)  一年間ご協力頂きありがとうございました。 

北村正春(社会奉仕委員会)  皆様におかれましては事業にご参加頂き、ありがと

うございました。 

小野 仁・笠原祥一(国際奉仕委員会)  一年間大変お世話になりました。ありがと

うございました。 

佐藤有司・中畑隆一(新世代活動委員会)  一年間お世話になりました。 

尾関秀雄・小口成人(米山記念奨学委員会)  一年間お世話になりました。 

山崎典夫・山岸邦太郎（ニコニコボックス委員会)  一年間お世話になりました。

お陰様で目標も 109.1％達成できました。ありがとうございました。 

佐藤有司  6 月 22 日に行われた岡谷市ラッパ吹奏大会で矢島進分団長率いる第 9

分団が三連覇を達成しました。応援ありがとうございました。 

 

 

 出 席 報 告 
会員数５２名、出席者４０名、出席率７６.１２％、前々回訂正７８.８５％ 

 

 

2007-2008 年度ＲＩテーマ 
ロータリーは 

分かち合いの心  
ＲＯＴＡＲＹ ＳＨＡＲＥＳ 


